

ESPALION · 1978 · HANDBALL VEYRON

Carton plein pour les garçons

NEWSLETTER

N°311

1^{er} décembre 2023

Alors que les formations masculines du HBCE ont tiré leur épingle du jeu ces 25 et 26 novembre, les équipes féminines, à l'exception des U13, ont été à la peine.

Samedi à 21 heures, c'est dans un gymnase bien rempli que l'équipe fanion s'est imposée à domicile. Pour la 7e journée du championnat de Prénationale, le HBCE recevait le club de Lansargues, qui compte dans ses rangs un ancien de la maison, Arnaud Teyssède.

Le début de match est bien maîtrisé avec les Espalionnais qui mènent 4-1 à la 7e minute. Mais alors que les solutions en attaque restent nombreuses et franches, la finition est catastrophique (2/12 aux tirs en 15 minutes), le doute s'installe alors et les visiteurs passent devant : 7-9 à la 22e. Heureusement, Ginisty (7/7 sur l'ensemble du match) montre la voie du chemin du but à ses partenaires et la 1re période se termine en trombe (14-9).

La reprise est un peu en mode diesel, mais s'appuyant notamment sur les arrêts du capitaine du soir Beillot, l'écart se creuse : 24-13 à la 47e. Les Aveyronnais marquent un peu le pas, mais l'envie des remplaçants qui entrent redonne du dynamisme sur la fin de rencontre. L'équipe fanion du HBCE l'emporte finalement 31 à 22.



Les joueurs de Kojic restent sur deux belles prestations à domicile, notamment défensivement, et devront être capable de produire la même performance le week-end prochain à l'extérieur, face à l'équipe de Narbonne.

L'équipe 2 s'est imposée également, et largement, sur le score de 35-20 face à RDV, et les moins de 18 ans l'ont emporté haut la main face à Montauban dimanche (37-20).

LES MOINS DE 13 ANS S'IMPOSENT

Côté moins de 13 ans, les filles se sont imposées à l'extérieur contre Rignac-Dourdou-Vallon sur le score de 13-

20, à l'issue d'un beau match collectif.

Belle victoire également pour les 13 mixtes qui remportent leur duel retour face au ROC à domicile sur le score final de 19 à 17.

LES FÉMININES À LA PEINE

Côté filles, le week-end a été compliqué. **L'équipe 1** s'est inclinée 32-31 contre Ouest Tarn à L'Isle-sur-Tarn, et **l'équipe 2** 44-25 à Maurs. **Les moins de 17 ans** n'ont pas été à leur niveau et se sont inclinées à domicile face à Aucamville (25-33), de même que **les moins de 15** contre Beauzelle (14-22).

LES RENCONTRES DU WEEK-END

Seules les féminines de l'équipe 1 jouent à domicile, samedi 2 décembre à 20 h contre Gramat.

L'équipe fanion se déplace à Narbonne (20h30), l'équipe garçon 2 au ROC (19h), et l'équipe féminine 2 face à RDV (dimanche 15h).

PRATIQUE, LE NOUVEAU SITE DU HBCE !

Le club s'est doté d'un nouveau site qui permet, entre autres, de visualiser les matchs à venir et les résultats d'une manière plus intuitive comme on dit ! Allez vite le visiter si ce n'est pas encore fait (handball-club-espalion.com) !

